

Reconocimiento de la tierra

Reconocemos respetuosamente la tierra en la que nos reunimos como la tierra ancestral de los beothuk [bee-oth-uck], y la isla de] Terranova como la tierra ancestral de los mi'kmaq [mee-gum-maq] y los beothuk. También queremos reconocer a los inuit [in-new-eet] de Nunatsiavut [nu-nat-si-a-voot] y NunatuKavut [nu-nah-tuhk-ah-vut] y a los innu [in-new] de Nitassinan [ne-tass-eh-nen}, y a sus antepasados, como el pueblo originario de Labrador. Nos esforzamos por mantener relaciones respetuosas con todos los pueblos de esta provincia en nuestra búsqueda de la curación colectiva y la verdadera reconciliación, y por honrar juntos esta hermosa tierra.